

Fecha: 28-01-2026
 Medio: La Segunda
 Supl.: La Segunda
 Tipo: Noticia general
 Título: **Sara Concha sale en defensa de futura ministra de la Mujer: "No es una prioridad hoy día el tema valórico"**

Pág. : 5
 Cm2: 691,5

Tiraje: 11.692
 Lectoría: 33.709
 Favorabilidad: No Definida

Mario Contreras Dubó

Tras no haber alcanzado el mínimo de 4 parlamentarios, el Partido Social Cristiano empezó de inmediato su trabajo para reinscribirse como colectividad política. "Ya está en trámite en el Servel, con los 100 fundadores... Estamos esperando la resolución del Servel sobre la disolución para iniciar la recolección de firmas. Nos centraremos en Araucanía, Ñuble y Biobío, donde creemos que podemos hacerlo en un mes o un mes y medio", dice la presidenta del PSC, Sara Concha.

La diputada también se ha centrado en defender a la futura ministra de la Mujer, Judith Marín, ante el emplazamiento de la agrupación de funcionarios de esa secretaría de Estado y cuestionamientos de grupos feministas.

"Yo creo que esa misma energía con la que ellas hoy día están solicitando plazos y propuestas concretas de lo que va a ser la gestión, me hubiese gustado verla con este Gobierno, en el no cumplió muchas promesas al sector", sostiene en esta entrevista.

'No vimos a estos movimientos protestando por el caso Monsalve'

—¿Las críticas de movimientos feministas las ve como un ataque político a Marín?

—Lo veo como inconsecuencia, porque siempre lo hemos visto en la izquierda / los movimientos, en este caso feministas, y otros movimientos más ideológicos, / lo hacen cuando la ministra todavía no asume, sin conocer ni siquiera cómo va a trabajar. No vimos a estos movimientos protestando o marchando por el aumento de los femicidios ni convocaron a marchas en el caso Monsalve.

—Marín puso en duda la existencia del Ministerio de la Mujer...

—A ella le preguntaron en una entrevista y en ningún momento dijo esa afirmación de eliminar el Ministerio o estar de acuerdo con eso. Lo dicho se relaciona con que el ministerio podría tener modificaciones, y yo también estoy muy de acuerdo con darle mayor eficacia y eficiencia a los recursos del ministerio.

—¿Cómo recibieron que la actual ministra Antonia Orellana señalara en La Tercera que con mujeres de derecha se ha podido avanzar en el tema, separándose de lo que dicen los movimientos feministas?

—Lo valoramos enormemente, porque además se pone en el caso que a ella también le tocó asumir un ministerio, y que la administración del Estado es compleja. Imagino que ella también entiende el desafío que toca enfrentar ahí.

—¿La ministra Marín va a expresar en el trabajo en el ministerio su ideario social cristiano en lo valórico?

—Más que expresar una opinión personal, es importante que ella cumpla con el mandato que le ha impuesto el Presidente José Antonio Kast. Valoramos que

"Hay que separar la postura personal partidaria de las prioridades del gobierno".



FOTO: CLAUDIO

Partido Social Cristiano (PSC):

Sara Concha sale en defensa de futura ministra de la Mujer: "No es una prioridad hoy día el tema valórico"

La presidenta del partido que agrupa a evangélicos asegura que ministra Judith Marín trabajará materias de empleo femenino y herramientas para conciliar el trabajo con la vida familiar.

Él le entregara esta confianza. Él ha sido enfático en que los ministros están convocados a trabajar de forma transversal por nuestro país. La idea es enfrentar problemáticas como el desempleo femenino, de lo que nunca he escuchado hablar a las feministas.

—O sea, ella va a seguir el lineamiento de un gobierno de emergencia?

—Por supuesto, esa es la idea.

—¿Qué significa la emergencia en el ministerio de la Mujer?

—Por ejemplo preocuparse de lo que decía: el empleo y el desempleo femenino

es una emergencia. Es decir, cómo trabajar en políticas públicas de Estado y en materia legislativa para darle herramienta a las mujeres. No sólo para conseguir empleo, sino que también cómo conciliar eso con la vida familiar.

—Entonces no tendrá cabida la agenda valórica en la labor de la ministra Marín?

—Obviamente una persona tiene que separar lo que es la postura personal partidaria de las prioridades que tendrá el Gobierno del Presidente José Antonio Kast. Enfocarnos en lo valórico dejaría de lado las prioridades del Gobierno. Va más allá de no tener cabida. No es una prioridad hoy día el tema valórico.

—¿Cómo va a actuar en el tema del aborto? Actualmente hay un proyecto en el Congreso.

—Yo no tengo mayor detalle de cuál será la decisión del Presidente José Antonio Kast en ese sentido. Me imagino que tendrá una conversación con la ministra. Pero el proyecto de aborto que está en la comisión de Salud no tiene apoyo parlamentario ni ciudadano para avanzar. Por lo tanto, más allá de la decisión que pueda

tener el Presidente José Antonio Kast en esta materia, también tiene que ver con las prioridades que ya tiene Chile. El aborto no es una prioridad. Porque además creo yo, y esto es una opinión muy personal y que probablemente la comparte Judith conmigo, es que el aborto está resuelto en nuestro país a través de las tres causales... Que no compartamos la posición digamos de estar a favor de eso, es una cuestión que ya está resuelta y que no hay que seguir dándole más vuelta al tema.

—Sería deseable para ustedes que el presidente electo, al asumir, impulse el retiro de ese proyecto del Congreso?

—Eso es algo que tienen que preguntarle al Presidente. Mi postura muy personal y hablando como diputada es que no estoy de acuerdo con la iniciativa (proyecto de aborto).

—Pero cree que el actual proyecto debería retirarlo el presidente electo, en su momento?

—Al final del día da lo mismo si lo retira o no, porque no tiene los votos. Al final da lo mismo si el Presidente (Kast) decide o no. retirarlo.